

Cosmética antiedad frente a los signos del envejecimiento

Irene Córdoba Gil

Facultad de Farmacia. Universidad Complutense de Madrid
irenecordobagil@hotmail.com

Carlos del Castillo Rodríguez

Facultad de Farmacia. Universidad Complutense de Madrid
carlosdelcastillorodriguez@gmail.com

Resumen: El Estudio que se presenta pretende analizar las causas del envejecimiento celular como proceso fisiológico, sus causas y efectos como base para el desarrollo de una cosmética anti envejecimiento. La media de vida ha aumentado; es un hecho. ¿Por qué no trabajar en que la calidad de la misma lo haga? ¿Porque no cuidar nuestra dieta, hábitos y costumbres como medio para cuidar nuestro cuerpo? Este estudio analiza desde un punto de vista sociológico y legislativo el papel de los cosméticos anti envejecimiento como activos de gran importancia en la sociedad; pues la imagen es un aspecto que preocupa y ocupa la mente de todos; siendo, sin duda, uno de los factores más influyentes en la opinión pública y por tanto uno de los más a cuidar. Desarrollar hábitos saludables que atrasen la llegada del envejecimiento celular así como plantear soluciones que limiten el desarrollo de procesos de oxidación celular o incluso lo bloqueen serán objetivos claves de nuestro análisis con objeto de plantear soluciones a una realidad tan actual y tan en auge como es el envejecimiento celular cutáneo.

Palabras Clave: Envejecimiento. Longevidad. Hábitos. Sociedad. Cosmética

[Oral](#)

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.